

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Mag. Roman Haider  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend das Einkommenssteueraufkommen nichtösterreichischer Staatsbürger

In der Broschüre "Ausländerinnen und der Sozialstaat Österreich", herausgegeben vom Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, werden Sozialbeiträge und Geldleistungen ausländischer Arbeitnehmer in Österreich miteinander verglichen. Die Einkommenssteuerleistung nichtösterreichischer Staatsbürger wird in dieser Broschüre explizit erwähnt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen nachstehende

### **Anfrage**

1. Wie hoch waren jeweils in den letzten 3 Jahren die Einnahmen aus Einkommenssteuern von Nichtösterreichern nach Herkunftsland aufgeschlüsselt?
2. Wie hoch waren jeweils in den letzten 3 Jahren die Einnahmen aus Einkommenssteuern von Nichtösterreichern pro Kopf nach Herkunftsland aufgeschlüsselt?



